



Newsletter

Hafen

Der Hafen wurde durch Hafenmeister Anton Martin optimiert um mehr Platz zu schaffen für Bootsplatzbewerber auf der Warteliste. Nummerierung am Steg und Sicherungen in den Stromkästen sind erneuert und geprüft. Ebenso wurden neue Hafenverträge gemacht, die die alten Verträge ersetzen.

Außen-WC

Endlich, nach langer Zeit konnte das Außen-WC fertiggestellt werden. Der Zugang erfolgt mit einem Schlüssel der im Schlüsselsafe links neben der WC-Türe angebracht ist. Die Nummer zum Safe ist die 1472.



Neue Südterrasse



Mit drei Samstagarbeitsdiensten wurde die neue Südterrasse fertiggestellt. Durch gespendete Betonplatten konnten die Kosten fast bei Null gehalten werden.

Arbeitsplattform Fischmeister



Großen Einsatz und KnowHow zeigten einige Mitglieder die eine neue Metallplattform für die Fischschuppmaschine und den Fischmeister Striegl Christian errichtet haben. Diese neue Plattform mit Zugang auch von der Seeseite her über Treppenstufen ersetzt die alte Holzkonstruktion.

Arbeitsdienst für Frauen im KFV

Da die Satzung des Kreisfischereiverein beim Arbeitsdienst keine Trennung zwischen Männern und Frauen vorsieht, besteht auch für Frauen eine Arbeitsdienstpflicht. Diese kann auch in mehreren Teilen geleistet werden, so zum Beispiel mit der Hilfe in der Küche, beim Sommerfest, Herbstputz, oder wie die Männer im ganz normalen Einsatz.

Newsletter

Schlachtraum



Der Boden im Schlachtraum ist neu gefliest worden und die Holzmöbel wurden durch Edelstahl ersetzt.

Photovoltaikanlage



Am 12. Mai begannen die Baggerarbeiten für das neue Stromkabel auf der Zufahrt zu unserer Fischerhütte. Bereits am 9. Mai wurde die Teerdecke für diese Arbeit geschnitten. Es musste ein Kabel von

der Schranke bis zur Hütte gelegt werden, immerhin eine Länge von 180 Meter. Binnen eines Tages war das Kabel, dank vieler Helfer, im Boden und die Fahrbahn danach wieder befahrbar.



Zeitgleich wurde der Anbau am Haus für den Batteriespeicher und die Verteilung betoniert, gemauert und verputzt. Die Platten der PV-Anlage wurden dann am 16. Mai bei strömendem Regen angeliefert. So begann man dann am 19. Mai mit der Montage der Halterungen für die PV-Platten und am 20. Mai wurden diese auf dem Dach montiert. Nach den Maler- und Zimmererarbeiten im Speicherraum konnte am 23. Mai mit der Installation der Elektrik begonnen werden. Seit dem 10. Juli läuft die PV-Anlage zur vollen Zufriedenheit!

Leihboot mit E-Motor

Zu den bisherigen Ruder-Leihbooten kam durch Spenden auch ein Leihboot mit Elektromotor dazu.

Damenfischen in Höfen

Beim diesjährigen Damenfischen am 16. Juli in Höfen haben 11 Damen und ihre Servicemänner teilgenommen. Wie immer perfekt organisiert von unseren Höfener Fischerfreunden. Jede der teilnehmenden Damen hatte Forellen gefangen. Die Veranstaltung ist auch deshalb sehr beliebt, da die Damen in Österreich am Forellenteich keinen Fischereischein brauchen. Den Sieg holte sich Antonie Welz mit einer Forelle von über 1.500 Gramm.



Newsletter

Königsfischen

Am 22. Juli fand wieder unser alljährliches Königsfischen statt. Bei bestem Wetter beteiligten sich 44 Teilnehmer. Von diesen waren 17 erfolgreich und fingen insgesamt über 60 Kilogramm Fische: Hechte, Zander, Karpfen, eine Forelle und Weißfische. Den schwersten Fisch, einen Karpfen mit 9,35 Kilo, fing Philipp Kirmaier aus Schwangau und wurde damit neuer Fischerkönig. Zweiter wurde Michael Kiefer, ebenfalls mit einem Karpfen von 6,4 Kilo, Dritter Jürgen Allgaier mit einem Karpfen von 5,7 Kilo.



Philipp Kirmaier, der neue Fischerkönig 2023



Gastangler Norbert Kuttning hat in seinem Leben schon fast alle Fischarten gefangen, nur noch nie einen Hecht. Im zweiten Anlauf konnte er dann am Forggensee, mit seinen 76 Jahren, endlich Erfolg vermelden und einen Hecht von 82 cm landen.



Taler Christof, Zander 94 cm, 8 kg



Schörkhuber Roland, Hecht 117 cm, 11,5 kg